

prouve, prions pour lui. Ah ! qu'il est triste de voir partir avant le temps ceux que nous aimons ! " Sa Grandeur ayant alors fait allusion à la récente nomination de Mgr Roy comme vicaire général, une salve d'applaudissements souligne sa parole.

Enfin, après quelques remarques sur les attributions du nouveau vicaire général (c'est à Mgr Roy qu'il faudra désormais s'adresser pour toutes les questions de juridiction et de mariage), et sur le certificat d'instruction religieuse, Monseigneur termine son allocution en répétant le mot de saint Jean : " Charité, charité, charité ! " Aimons-nous, vivons unis, pardonnons-nous ! Dieu sera content.

**LETRE CIRCULAIRE DE MGR L'ARCHEVEQUE
AU CLERGÉ DE MONTREAL**



E la dernière lettre circulaire de Monseigneur à son clergé, en date du 9 décembre, nous extrayons les pages suivantes :

Vicaire-général et chancelier. — Je constate à mon grand regret, écrit Monseigneur, que la santé de Mgr l'évêque de Pogla s'est affaiblie depuis quelque temps. Vous savez les services rendus au diocèse par ce pieux et zélé prélat. Le Saint-Siège me l'avait donné, à ma demande, pour m'aider dans les labeurs de ma charge pastorale. J'avais trouvé en lui l'auxiliaire le plus précieux. Il ne s'est pas plus épargné dans l'épiscopat qu'il ne l'avait fait dans le ministère sacerdotal. Il a été l'homme humble, doux et bon, sachant se faire tout à tous, s'oubliant lui-même, ne recherchant que la gloire de Dieu, prêt à tous les travaux, à toutes les fatigues, dès qu'il

**BIBLIOTHÈQUE
DE LA MAISON MÈRE
C. N. D.**